

Communiqué de presse de George PAU-LANGEVIN, ministre des Outre-mer

Paris, le 16 septembre 2015

Installation de la nouvelle CNÉPÉOM : Monsieur ABOUBACAR élu président de la Commission

La ministre des Outre-mer, George PAU-LANGEVIN, a présidé, mardi 15 septembre, l'installation de la Commission nationale d'évaluation des politiques de l'État Outre-mer (CNÉPÉOM). A l'issue du vote, M. Ibrahim ABOUBACAR, député de Mayotte, a été élu président de la nouvelle Commission.

La CNÉPÉOM a pour mission de suivre et d'évaluer la mise en œuvre de l'ensemble des politiques publiques de l'État dans les Outre-mer, en particulier les mesures en faveur du développement économique et social.

M. Philippe GOSSELIN, député de la Manche, et Mme Karine CLAIREAUX, sénatrice de Saint-Pierre-et-Miquelon ont également été élus vice-présidents. Enfin, la Commission a désigné deux rapporteurs, Mme Ericka BAREIGTS, députée de La Réunion et M. Félix DESPLAN, sénateur de la Guadeloupe.

La CNÉPÉOM a adopté quatre thèmes de travail : l'insertion et la formation des jeunes, l'éducation, les enjeux démographiques Outre-mer et la culture Outre-mer.

La Commission débutera sa mission dans les toutes prochaines semaines.

Contact presse : mompresse@outre-mer.gouv.fr – 01 53 69 26 74 – *Hôtel de Montmorin - 27, rue Oudinot - 75007 Paris*

Internet : www.outre-mer.gouv.fr

Guadeloupe – Guyane – Martinique – La Réunion – Mayotte – Nouvelle-Calédonie – Polynésie française – Saint-Barthélemy – Saint-Martin – Saint-Pierre-et-Miquelon – Wallis et Futuna – Terres Australes et Antarctiques françaises